



週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西口ータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目13番13号
阪神百貨店11階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 大塚道夫
幹事 安積泰一
会報委員長 種村泰一

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

奉仕を通じて平和を

Peace through Service

田中 作次

No 2164 2012年12月17日 第2627回例会

本日のお知らせ

◆ R.S. 「手に手つないで」

◆ 卓話 「宝塚あれこれ」

元阪急電鉄 専務取締役
元宝塚歌劇団 常務理事

松原 徳一 氏

(担当会員 清水 美溥 君)

◆ 被選理事会開催

本日例会終了後、例会場において開催致しますので、被選理事・役員の方はご出席ください。

次例会のお知らせ

◆ R.S. 「奉仕の理想」

◆ 卓話 未定

前例会の報告

◆ 前例会(12月10日)の来客者

うち国内来客者
国内ゲスト

10名

7名

3名

◆ 前例会(12月10日)の出席状況

出席会員数(内19名免除会員)

49名

欠席会員	16名
出席規定適用免除会員	27名
会員総数	73名
出席率	75.38%

◆ 11月19日の例会の出席率(MJを含む) 85.94%

クラブ・ニュース

◆ RI第2660地区地区大会のお礼

拝啓 師走の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素はロータリー活動に種々ご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

去る12月7日・8日の2日間にわたり、大阪国際会議場並びにリーガロイヤルホテルにて開催致しました地区大会には、各クラブ様より会員様そしてご家族様に、ご出席賜り心より厚くお礼申し上げます。大会第1日目は766名、歓迎晩餐会は331名、大会第2日目は1,456名のご出席を頂きました。

お陰様で、地区大会を盛大につつがなく無事に終えることが出来ましたことは、ご参加下さいました皆様方のご理解とご協力の賜物と重ねてお礼申し上げます。

末筆ながら、年末に向け、日増しに寒さが厳しくなることとは存じますが、くれぐれもご自愛のうえ、どうぞよいお年をお迎え下さいませ。

敬具

RI第2660地区ガバナー 高島 凱夫
大会実行委員長 北村 譲

次回例会は、2013年1月7日です

◆ 第三回大阪リバーサイドRC・大阪西RC
合同懇親ゴルフコンペ&合同懇親会

11月21日(水)に大阪リバーサイドRCとの合同ゴルフコンペならびに合同懇親会が開催されました。

今回は第三回目。大阪リバーサイドRCの担当で、ゴルフコンペは芦屋カントリー倶楽部で行いました。両クラブ併せて18名の参加で、成績は私中村が優勝させていただきました。



夜の懇親会は夜景が綺麗なリツカールトン大阪のスイートルームにて総勢31名で、大変和やかな雰囲気の中、大いに親睦を深めることができました。

大阪リバーサイドRCの百々会長と大塚会長も大変意気投合したようで、会の終わりには来年の日程、場所も決定致しました。

平成25年11月20日(水)

宝塚ゴルフ倶楽部、リツカールトン大阪両クラブの益々の発展と、末永い友好を願いお開きとなりました。

また当日はゴルフ同好会の第5回大塚会長杯も併せて行われ、甲斐会員が優勝されました。(中村 壽孝)



◆ 新潮流研究会のご報告

第2回目の活動となる今回は11月19日例会終了後に17名の参加者が、けいはんな学研都市にある独立行政法人情報通信研究機構ユニバーサルメディア研究センター(京都府相楽郡精華町)を訪れました。同所では我が国の経済成長と豊かで安心な社会の実現を目指すことを目的に情報通信技術の研究開発が行われており、参加者は実際に無いものがあたかも手元にあるかのように見え、実物に触ったように感じ取れる「多感覚インターラクション」や映し出された車や人が3Dメガネをかけずに現実のもののように立体的に見ることが出来る200インチの大画面を利用した「超多元3次元映像装置」を初めて体験し、一様に驚きと興奮を感じていました。これらの装置は将来的に外科手術の訓練や実物の文化財の質感を感じとること、さらに遠隔地とのコミュニケーションなどに応用されることが期待されています。これらを体験した後、会議室で宮原秀夫理事長より同所が行っている研究開発内容についてプロモーションビデオを上映しながら『「うめきた』に託すオープンイノベーション』をテーマ



に講演して頂きました。その講演の中で、研究者が技術の追求のみに没頭することなく消費者のニーズや感性を持ち、使い易さや楽しさなどを考えてテクノロジーとデザインを融合することの重要性を訴えられました。

その後、午後6時からは場所を近鉄学園前駅近くの手作り料理店「花蔵(かぐら)」に移し、堀りごたつのある座敷で日本料理を味わいながら参加者同士の親睦を深めました。(只井 恒満)

◆ ロータリー平和フォーラム

11月30日~12月2日、ドイツのベルリンで、ロータリー世界平和フォーラムが開催されます。これは今年度予定されている3回のフォーラムの1回目となります。ベルリンのほか、ホノルルと広島でも開催される同フォーラムは、2~3日間のプログラムが組まれており、参加するロータリアンや地域社会のリーダーが、田中作次RI会長の「奉仕を通じて平和を」というテーマをそれぞれの視点から話し合う機会となります。

[ロータリー世界平和フォーラムに関する情報](#)
[ベルリン\(ドイツ\)「国境のない平和」](#)

2012年11月30日~12月2日

[ホノルル\(米国、ハワイ\)「平和にいたる緑の道」](#)

2013年1月25~27日

[広島\(日本\)「平和はあなたから始まる」](#)

2013年5月17~18日

[※平和フォーラムの情報はツイッター\(ハッシュタグ#rotarypeace\)でもフォローしてご覧下さい。](#)

◆ 新年恒例の記念撮影は2013年1月21日例会後に行います。ご予定おきください。

♪本日のロータリーソング♪

「 手に手つないで 」

手に手つないで つくる友の輪

輪に輪つないで つくる友垣

手に手 輪に輪 ひろがれまわれ

一つ心に おゝロータリアン

おゝロータリアン

「 ほたるの光 」

ほたるのひかり 窓の雪

書(ふみ)よむ月日 重ねつつ

いつしか年も すぎの戸を

明けてぞ けさは 別れゆく